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2017年５月
安田会長が旭日中綬章を受章されました。

以下会長談話です。
叙勲の栄誉 に浴し、大変嬉しく思います。この栄誉は、会社の皆様、日本べんとう振興協会・会員企業 の皆様
からのご協力の賜物です。 ありがとうございます。
今年は武蔵野 創業５０周年の 節目の年 でもあり、二重の喜び を感じています。

５０年間、おむすびとお弁当作りに 愚直に 取り組んだご褒美だと思います。日本べんとう振興協会では １８年に
わたって 会長を務めましたがその間に、任意団体 から 社団法人 に移行し、平成２３年には 公益社団法人 へ
の移行 が認定されました。

また、食の安全安心を守る必要から、細菌検査制度 を確立するために「食品微生物検査技士」制度を作りました。
現在では、全国の食品関連企業 から 受講者が集まるようになり保健所の機能補完 を行い、業界全体の食品事
故防止に多少なりとも貢献していると、自負しております。このようなことが評価され、今回の受章に繋がったと聞
いていますが「旭日中綬章」は 過分な章だと思っています。
今後も、会社や日本べんとう振興協会の さらなる発展ために微力ながら 尽力していきたいと思います。

多くの社員の皆様に「おめでとう」の言葉をいただき、嬉しく思いました。
ありがとうございました。


